

Premiere in Sornzig

## **Streuobstwiesenfest rund um das Kloster**

**Sornzig.** Ein Gemeinschaftswerk des Landschaftspflegeverbandes Nordwestsachsen, des Sornziger Obstbauvereines und der Stiftung Kloster Sornzig ist das Streuobstwiesenfest am Sonnabend am Kloster. Vereine unterstützen die Aktion, deren Ziel es ist, auf die naturschutzgerechte und nachhaltige Nutzung von Streuobst aufmerksam zu machen. Es wird auf Tradition und Kreisläufe hingewiesen. „Unter dem Motto ‚Vorhang auf für Sachsens Natur‘ werben Sachsens Landschaftspflegeverbände für Akzeptanz und Engagement für Naturschutzanliegen“, erklärt Marco Sombrowski, vom nordwestsächsischen Landschaftspflegeverband. In Nordsachsen wollen Landschaftspflegeverbände mit Obsthöfen, Baumschulen, Weinkeltereien, Brennereien und Naturschutzverbänden Partner und Vermarktungsmöglichkeiten für Streuobstprodukte vernetzen. Dazu gehören der Sornziger Imker- und der Obstbauverein, der Umweltverein Grüne Welle, eine Kräuterfrau, die Landfrauen Glossen, die Baumschule Müller und die Grundschule Neusornzig. Pomologen bestimmen Obstsorten, die Sornziger Streuobstwiese kann besichtigt werden. Höhepunkt ist die Auszeichnung des Siegers im Streuobstwiesenwettbewerb 2013.

*Bärbel Schumann*